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HALAMAN  4GUNUNGKIDUL-KULONPROGO
SEMINGGU DIBUKA PENDAFTARAN

Belum Ada Bacaleg Mendaftar di KPU

Anggota KPU Gunung-

kidul, Andang Nugroho

mengatakan, pendaftaran

bacaleg  hingga satu ming-

gu pendaftaran dibuka

tetapi masih sepi belum

ada partai politik yang me-

nyerahkan berkas pendaf-

taran.  

”Kami memperkirakan

mereka masih melengkapi

berkas yang dibutuhkan,”

katanya, Senin (8/5).

Diakuinya bahwa sela-

ma ini  paling  banyak be-

ralasan  karena syarat

yang ditentukan belum

lengkap.   Sehingga meski-

pun  belum ada yang men-

daftar pihaknya  tetap op-

timistis ke 18 partai poli-

tik peserta pemilu 2024

pasti  akan menyerahkan-

nya sebelum pendaftaran

ditutup.  

Keyakinan ini tak lepas

hasil dari komunikasi dari

perwakilan partai yang

telah menetapkan tanggal

untuk pendaftaran. 

Untuk partai yang me-

miliki kursi di DPRD

Gunungkidul seperti PDI

Perjuangan, NasDem,

PKS, PAN menargetkan

proses pendaftaran antara

8-12 Mei 2023.  

Hal yang sama juga di-

nyatakan  perwakilan dari

partai baru yang siap un-

tuk mengajukan bacaleg

di setiap dapil.

”Kepastian untuk pen-

daftaran bisa konfirmasi

ke masing-masing parpol.

Yang jelas parpol siap

mendaftarkan bacalegnya

sebelum pendaftaran ditu-

tup,” imbuhnya.

Terpisah Ketua KPU

Gunungkidul, Ahmadi

Ruslan Hani mengata-

kan, pendaftaran bacaleg

dibuka selama dua ming-

gu, mulai tanggal  1-14

dan  pendaftaran dilaya-

ni sampai pukul 16.00

WIB. Sedangkan, pada

hari terakhir pelayanan

dibuka sampai pukul

23.59 WIB. 

Menurutnya, meskipun

hingga satu minggu pen-

daftaran dibuka belum

ada yang mendaftar tetapi

masih ada waktu bagi par-

pol untuk menyerahkan

berkas pendaftaran.  

Meski demikian, pihak-

nya  mengingatkan agar

sebelum mendatangi KPU

Gunungkidul, persyaratan

untuk mengisi daftar calon

di aplikasi pencalonan

(Silon) harus benar-benar

sudah diselesaikan. 

”Pengisian di Silon me-

rupakan  ketentuan  wajib.

Dan jika ada perubahan

struktur kepengurusan,

diminta untuk memper-

baikinya lewat aplikasi,”

terangnya. 

(Bmp)

WONOSARI (KR) - Satu minggu dibuka pendaftaran  bakal

calon legislatif (bacaleg) untuk Pemilu 2024 di Kantor Komisi

Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Gunungkidul  belum ada satu

pun partai politik yang menyerahkan berkas.

SELASA KLIWON,  9  MEI 2023

( 18 SAWAL 1956 )

RENCANAASRAMA HAJI

Pansus Berharap Tim Bekerja Serius
PENGASIH (KR) -

Rencana pembangunan

asrama haji di Kabupaten

Kulonprogo disambut

positif oleh Pemkab,

Kankemenag, dan DPRD.

Tim percepatan pemba-

ngunan asrama haji sudah

ada surat keputusan dari

bupati dan DPRD juga su-

dah membentuk Panitia

Khusus (Pansus). Pansus

meminta tim bekerja

serius agar dapat meraih

dana dari pusat, sehingga

pembangunan asrama gaji

segera terwujud.

Hal itu dikatakan Ketua

Pansus Pembangunan

Asrama Haji DPRD Ku-

lonprogo Muhtarom Asrori

SH. ”Memang sudah ada

tim dari pemkab untuk

berkoordinasi dengan

Kemenag Kulonprogo,

Kanwil Kemenag DIY,

maupun dengan Pemda

DIY. Juga sudah dibuat

schedule (jadwal). Ini di-

maksudkan akan memu-

dahkan di dalam peng-

awasan, apakah perjalan-

an itu sesuai schedule ti-

dak. Dan dari masing-ma-

sing anggota tim sudah

ada tugas yang harus di-

laksanakan,” kata

Muhtarom, Senin (8/5).

Adanya pansus, lanjut

Muhtarom, anggota

DPRD bisa melihat, men-

gawasi, membantu, sejauh

mana upaya pemkab dan

Kankemenag dalam me-

laksanakan tugasnya. 

”Kami minta agar tim

bekerja lebih intensif, agar

dana tersebut dapat di-

raih, sehingga pembangu-

nan dapat terlaksana.

Sudah ada koordinasinya

masing-masing, kami ber-

harap semua dapat be-

kerja dengan baik. Karena

tim ini tujuannya agar da-

pat koordinasi secara

maksimal,” ujarnya. 

(Wid)

KR-Widiastuti 

Pansus saat rapat dengan tim percepatan pemba-

ngunan asrama haji.

KEMENTAN BANTU BENIH  2 TON

Jadikan Gunungkidul Sentra Benih Kedelai Nasional
WONOSARI (KR) - Di-

rektur Aneka Kacang dan

Umbi Dr. Ir. Enie Taurus-

lina Amarullah, MP memin-

ta Gunungkidul menjadi

sentra pembibitan kedelai

nasional, karena sesung-

guhnya daerah ini meru-

pakan wilayah yang pernah

menjadi produsen kedelai.

Untuk membangkitkan se-

mangat petani kembali

menanam kedelai, kemen-

trian pertanian membantu

satu unit kultivator dan li-

ma penyemprot elektrik

yang diserahkan bersama-

an penanaman kedelai di

Kelompok Tani (Poktan)

Trengguno, Kalurahan Si-

dorejo, Kapanewon Pon-

jong, beberapa hari lalu.

Potensi dasar lahan cocok

dikembangkan kedelai dan

sumberdaya manusianya

juga bagus. ”Kabupaten

Gunungkidul layak menjadi

pusat benih kedelai dan gu-

dang kedelai nasional,” kata

Direktur Aneka Kacang dan

Umbi Dr Ir Enie Tauruslina

Ammarullah MP dalam

sambutannya.

Acara ini dihadiri Wakil

Bupati Gunungkidul Heri

Susanto SKom MSi, Kepala

Dinas Pertanian Pangan

(DPP) Rismiyadi SP MSi,

Forum Komunikasi Peme-

rintah Kapanewon Ponjong,

Perangkat  kalurahan dan

anggota Poktan Sri Rejeki.

Selain membantu alat per-

tanian juga menyerahkan

benih kedelai sebanyak 2

ton, pupuk MPK 6 ton,

pupuk hayati cair 120 liter,

dan pestisida 80 liter dan di-

tambah  pelatihan sekolah

lapang. Diingatkan, dalam

program korporasi ini setiap

penerima bantuan harus

serius dalam mengelola dari

hulu ke hilir. ”Agar sentra

perbenihan dan hilirisas-

inya dapat menjadi sentra

tanam dan pengolahan,”

tambahnya.  (Ewi)

KR-Endar Widodo

Dr Ir Enie Tauruslina secara simbolis menanam kedelai di lahan Poktan Sri

Rejeki Ponjong.

SYAWALAN AKBAR PELAJAR

Rukun dan Cinta Tanah Air

PENGASIH (KR) -

Pelajar SMA/SMK/MA se-

Kabupaten Kulonprogo

melakukan Syawalan

Akbar yang diselenggara-

kan Kankemenag bekerja

sama dengan Pemkab, di

Taman Budaya Kulon-

progo (TBK) Pengasih,

Senin (8/5). 

Adanya Syawalan Ak-

bar ini diharapkan akan

tercipta Pelajar Kulon-

progo Rukun, Toleransi,

dan Cinta Tanah Air.

Acara tersebut meng-

hadirkan pembicara Kyai

Miko Cak Coy.

”Selain itu juga menjadi

ajang silaturahmi seluruh

pelajar sehingga akan ter-

cipta kerukunan antar

pelajar. Kerukunan terse-

but akan terbentuk rasa

saling toleransi,” ungkap

Kepala Kankemenag

Kulonprogo HM Wahib

Jamil SAg.

Jamil berharap dengan

berkumpul ini memupuk

rasa persatuan dan kesat-

uan antar mereka dan se-

makin menunjukkan rasa

cintanya kepada tanah air.

Tentunya ini akan mem-

perkuat moderasi beraga-

ma bagi Pelajar Kulon-

progo yang indikatornya

antara lain komitmen ke-

bangsaan/ cinta tanah air,

toleransi, anti kekerasan,

serta adaptif terhadap bu-

daya dan tradisi. 

”Harapannya dapat se-

lalu berprestasi baik aka-

demik maupun non aka-

demik. Sehingga menjadi

contoh dan teladan bagi

daerah lain,” katanya

Pj Bupati Kulonproogo

Drs Tri Saktiyana MSI

merasa bangga dengan di-

gelarnya Syawalan Akbar

Pelajar tersebut.       (Wid)

KR-Widiastuti 

Para pelajar yang mengikuti Syawalan Pelajar.

Potensi Seni Budaya Perlu Dikembangkan
WONOSARI (KR) -

Anggota Komisi VII DPR RI

Fraksi Partai Golkar Drs

HM Gandung Pardiman

MM bertemu dengan ma-

syarakat Saptosari di

Lapangan Kepek,

Saptosari, Minggu (7/5).

Kedatangan bersama Ketua

Yayasan GPC Syarief

Guska Laksana SH serta

pengurus DPD Partai

Golkar DIY bersamaan de-

ngan pagelaran seni bu-

daya. Menampilkan grup

jathilan dan reog dari

Saptosari. ìPotensi seni bu-

daya perlu untuk terus

dikembangkan. Partai

Golkar menaruh perhatian

untuk pengembangan se-

lain seni budaya, juga eko-

nomi, kesehatan dan pe-

nanggulangan bencana,î

kata HM Gandung

Pardiman MM.

Kegiatan juga dihadiri

Lurah Kepek Suhut, Lurah

Jetis, Lurah Planjan, ketua

Karangtaruna Saptosari

Bambang dan Relawan

GPC Handayani, AMPI dan

AMPG. Dalam kesempatan

tersebut HM Gandung

Pardiman yang juga Ketua

DPD Golkar DIY mem-

bagikan doorprice dengan

hadiah utama kulkas dan

uang tunai jutaan rupiah.

Gandung Pardiman juga

membantu untuk kelompok

seni jathilan dan reog. ì

Nantinya Partai Golkar

akan turun ke bawah di

wilayah Saptosari. Sehing-

ga bisa ikut berkontribusi

baik membangun wilayah

maupun peningkatan Ke-

sehatan maupun ekonomi

di masyarakat,î jelasnya.

Ketua Yayasan GPC

Syarief Guska Laksana SH

menuturkan, di wilayah

Saptosari telah banyak

berbagai kegiatan. Salah

satunya mendukung per-

tunjukan gelar budaya.

Selain itu secara rutin juga

menyelenggarakan

kegiatan olahraga. Pada

Agustus tahun ini juga

akan diselenggarakan tur-

namen olahraga didukung

GPC. ì Dukungan untuk

berbagai kegiatan di masya-

rakat ini dilakukan secara

berkelanjutan. Mudah-mu-

dahan bisa memberikan

manfaat,î ujarnya.   (Ded)

KR-Dedy EW

HM Gandung Pardiman menyapa grup jathilan.


